

STADTTHEATER



Die Klasse 4b war in diesem Jahr Patenklasse für das Weihnachtsmärchen „Die kleine Hexe“. Wegen der kurzen Zeit zwischen dem Ende der Herbstferien und der Premiere konnte die Klasse leider nur eine Probe besuchen. Diese musste dann sogar verkürzt werden, da ein Schauspieler verletzt war und der Ersatzmann sich während der Probe ebenfalls verletzte. Immerhin konnte noch eine Besichtigung des Theaters und der Werkstätten durchgeführt werden. Darüber haben die Kinder einige Sätze geschrieben.

Wir haben einen Theaterrundgang gemacht. Frau Hollmann hat uns die Werkstätten gezeigt. In der Schneiderei, in der Tischlerei und im Malsaal waren wir.

Meine Klasse und ich besuchen das Stadttheater. Wir haben uns die Kostüme angesehen. Die Perücken waren ein Hingucker. Es gab auch viele Spielzeugartikel, Plüschtiere und Puppen.
Nazmie 4b

Uns wurde gezeigt, wie die Kleider genäht werden. Dann waren wir in einem Raum, wo Sachen für das Kunststück waren, z.B. eine Hand aus Gummi mit künstlichem Blut. Eine Frau hat uns gezeigt, wie die Frisuren für Theaterstücke gemacht werden.
Alina 4b

Ich fand den Stadttheaterbesuch toll. Wir konnten sogar in die Schneiderei gehen. Außerdem haben wir zwei Miniaur-Bühnenbildhäuser gezeigt bekommen. Sogar die kleine Hexe haben wir in ihrem Kosüm getroffen. Die Werkstatt haben wir auch gesehen und betreten. Ich freue mich schon aufs nächste Mal.
Taleja 4b

Ich fand das Theater cool, weil die Leute, die da arbeiten, fast alles selber gemacht haben. Sie haben sehr gut erklärt.
Mica 4b

Ich fand das toll, weil wir uns alles angucken durften.
Damian



Fotos unten: Landesbühne



Wir sind die 4a und vor kurzem haben wir uns mit den Tieren des Wattenmeeres beschäftigt. Wir haben dazu Präsentationen gemacht. Es gab insgesamt 5 Gruppen: Die Silbermöwe, der Austernfischer, die Strandkrabbe, der Schweinswal und der Seehund. Wir haben in Gruppen zusammen gearbeitet.

Als erstes haben wir einen Text bekommen, den wir lesen mussten und einen Zettel zum ausfüllen. (Was stand darauf bzw. darin?) Als wir damit fertig waren, sind wir in den PC-Raum gegangen und haben uns weiter über die Tiere informiert. Als wir alles hatten, haben wir einen Entwurf erstellt. Als wir uns einig waren, haben wir mit dem Plakat weiter gemacht. Danach haben wir unseren Text geübt. Als wir vortragen sollten, hatten wir alle Bauchkribbeln, aber alle (Präsentationen) sind gut geworden.

(Hanan/Alina 4a, zusammengefasst)

Anmerkung: Alle 3 Klassen haben Präsentationen erstellt, deshalb sind die Fotos auch aus den anderen Klassen.

